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６月16日　期末クラブ協議会Ⅱ
７月７日　夜間例会（期首懇親会）於：ホテルグランド富士

http://fuji-rc.com/

第2712回例会 2021.6.9

「健康に、明るく、行動しよう」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：岸　本　泰　次
副会長：石　橋　広　明
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：田　村　　　洋

「富士山百景「荒天のおくりもの」「富士山百景「荒天のおくりもの」

ソング 「奉仕の理想」

会 長 挨 拶 岸 本 泰 次
　　　　　　　　　　　　　　６月２日､本年度最後の､
　　　　　　　　　　　　　社会奉仕委員会での、地区
　　　　　　　　　　　　　補助金使用事業として進め
　　　　　　　　　　　　　ていた実相寺駐車場から岩
　　　　　　　　　　　　　本山公園までのハイキング
　　　　　　　　　　　　　コースの中間点にある､杉林
　　　　　　　　　　　　　の木立の中で､木漏れ日が
　　　　　　　　　　　　　降り注ぐ中にあります。休
　　　　　　　　　　　　　憩場所･通称(見晴し台)があ
　　　　　　　　　　　　　ります。木造作りのベンチ
とテーブルが２基ありますが10年以上たち、老朽化し使
用不可の状態で交換の時期でもありました､みどりの課
との再三打ち合わせをかさね､当クラブで寄贈すること
が決まりました｡設置期間が２ヶ月ほどかかりましたが､
６月１日までに完成し、２日の寄贈式が決まりました。
　設置場所での寄贈式になり、当日施工者の影山建設社
長、緑の課より課長ほか１名、当クラブから12名の参加
で、見晴らし台周辺の草刈り、清掃等整備し贈呈式を行
うことができました。この間にも多数の人が汗をかきな
がら登って来ました。新しいベンチを見て今度はゆっく
り休憩ができると喜んでいました。
　このハイキングコースは、市民の憩いの場所であり、
実相寺から岩本山公園に歩いていける唯一のコースで、
実相寺からレストハウス迄800メートルの距離がありま
す。実相寺駐車場から見晴し台まで400メートルの距離
がありますが、いきなり長い階段があり、きつい登り坂
が見晴らし台まで続く山道で、慣れない人は休み休み登
らないと、必ずバテます。
　数年前には見晴らし台から､眼下に広がる市街､その奥
に駿河湾､また伊豆半島､が見え左から､万三郎岳から万次
郎岳､遠笠山､達磨山､尾瀬岬が一望できる絶景の休憩場所
であり、名の如く見晴し台そのものでした。
　ところが今は木々が生い茂り竹やぶに覆いつくされ､今
までの景観がまるで見ることができません、緑の課でも
実相寺から土地を借りての休憩場所だそうで､ベンチの設
置場所以外は草木の伐採は､整備することができないよう

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   5名　　　 27名 　     85%
2709回　5/19確定

2712回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 32名　　　32名　　   10名　　   22名　      69%

植 田 眞 晴
出 席 報 告

です｡岩本山全体が実相寺の境内なので、やたらと切るわ
けにはいかないため4日に実相寺にゆき、見晴し台のベン
チ２基の寄贈の話と、前のように市街が一望できるように
草木の伐採と下刈りができないものかと相談してきまし
た。それは非常にありがたい話であり、喜んでいました
が、その日は責任者がお休みの為に後日ご返事をいたし
ますとのこと、いま返事待ちになっています。
　決まりましたら年度末までには整備したいと思います
ので、ご協力のほどよろしくお願いします。山下社会奉
仕委員長、委員の皆さまお疲れさまでした。また、この
ハイキングコースを一度も登っていない方はこの機会に
ゆっくりと登ってみてはいかがでしょうか。

親睦委員会 植 田 眞 晴
夫人誕生日
結婚記念日
創立記念日
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☆私のスマイル
川村統勇君　高齢者ワクチン接種がやっと始まりました。
　　　　　　病院も日曜日のワクチン接種を依頼される
　　　　　　等大変ですが、非常時と考えて頑張ります。
瀧　真砂人君　先日の岩本山公園事業に参加できません
　　　　　　でした。申し訳ありません。
吉田浩之君　プログラム委員会皆さまに１年間お世話に
　　　　　　なりました。感謝です。
井出清章君　例会で皆様の元気な姿に接し私も益々エネ
　　　　　　ルギーを頂だいし、楽しく日々を送れそう
　　　　　　です。感謝‼



期 末 ク ラ ブ 協 議 会
職業奉仕委員会　　　　　　　　　　 田邊　登崇
　本年度の職場見学会は2021年2月3日
(水)例会終了後、２時現地集合で富士市
新環境クリーンセンター(ふじさんエコ
トピア)を訪問しました。
ふじさんエコトピアは令和２年９月に完
成した新環境クリーンセンターに隣接す
る形で同年10月4日に循環啓発棟としてオープンしました。
今回はこの新しい施設の見学を行いました。循環啓発の名
の通り、３R (Reduce,Reuse,Recycle)や、環境についてパ
ネル展示などを用いてわかりやすく学ぶ事ができました｡
続いて工場棟で実際のゴミ処理について見学をしました｡
棟内はゴミの匂いなどは全く感じられず、周辺の環境にも
十分に配慮したゴミ処理がなされている事などの説明が
ありました。実際のゴミ処理の現場や廃熱を利用した発電
システムを見学しました。ゴミの焼却施設が私たちの想
像以上にハイテクであり、また環境への配慮をいかに重
視しているのかと言う事が良く理解できたと思いました
。また、敷地内には、ゴミ処理での廃熱を利用した入浴
施設もあり、エコとゴミと環境問題を考える良い機会に
なりました。新型コロナウイルス感染症が収束していれ
ば、皆で入浴施設を利用したいところでしたが、今回は
残念ながら見送る事にいたしました。しかしながら感染
症の影響が心配される中、感染対策を講じながら無事に
見学会を終えることができ、また会員の皆様にも大変興
味深く見学して頂けたのでは無いかと思っております。
プログラム委員会　　　　　　　　　 吉田　浩之
８月５日㈬
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吉野榮司様「新型コロナの為
3月以降の事業変更について」
等　健次様「商工会議所コロ
ナの資金対応について」
小出隆久様「コロナ禍の補
助金制度について」
植田眞晴様「米山奨学架け橋のDVD視聴と説明」
帝国データバンク沼津支社　加藤康弘様　
「コロナ禍での危ない会社の見分け方」
林 美咲様「会社の事業内容とマスク現状について」
アートコネクト静岡 アートディレクター 遠藤次朗様
「アートギャラリー 障害者アートについて」
防災塾　荻原洋聡様　
「大規模災害時の生き残り術」
富士市役所企画課　中田浩生様　宇佐美尚子様
「SDGs」の取り組みについて
ボジョレーを楽しむ会変更　ホテルグランド富士
(来賓清水銀行岩山頭取)「来賓元メンバーでもありま
す清水銀行　岩山頭取参加ご挨拶頂きました」
Asahi Kasei 支社長　加藤仁一郎様
「会社の紹介又研究開発の心構えと現状について」
レバンテ富士静岡チーム代表社員兼監督　二戸康寛様
「プロサイクリングチームが目指す自転車による地域創生」
ファルマバレーセンター長　植田勝智様　
「ファルマバレープロジェクトの説明とこ
れからの事業戦略と開発について」
静岡ロータリークラブ 米山記念奨学委員会委員長 石井大介様
「米山記念奨学委員会の運動と奨学生の様々な事例紹介」

１　活動計画
　新型コロナウイルスの終息状況、新型
　コロナウイルスの社会への影響を見な
　がら､富士RC国際奉仕活動のあるべき
　姿を追求する。
２　活動報告
　新型コロナウイルスの終息が見られなかったこともあ
　り、活動は相当程度制約されてしまった。
　そのような中で、外国人留学生との交流は継続的に行
　い、10月25日には有志で「音楽の夕べ」(屋外でのト
　レーラーコンサート)を開催し、日本語学校の先生・学
　生を招いて交流を行った。
　また、今年度の新たな試みとして、８月、当時の等委
　員長の発案により、富士市内に居住する外国人向け食
　糧支援事業の検討及び会員への呼び掛けを行った。
　なお、９月に予定していた留学生を招いての観月会(バ
　ーベキュー)は残念ながら中止となり、例年、国際奉仕
　事業を兼ねて日本語学校の生徒を招いて４月に行って
　いた岩本山公園の施肥作業は、会員のみで行う形とな
　った。
３　今後の方向性
　引き続き厳しい社会情勢ではあるが、継続可能な事業
　内容を模索していきたい。

国際奉仕委員会　　　　　　　　　　塩谷　知一

2020～2021年度事業報告
１．岩本山公園の植樹･植え替え･施肥
　　作業を含む整備事業
　　（３月31日、参加22名）
　　岩本山公園「慈愛の丘」を中心に、
　　３月31日に会員22名で施肥作業を
　　行った。新型コロナウイルス感染症対策として､参
　　加は会員のみとし､作業後のお花見はなしとした。
２．富士中央病院にマスクN95の寄贈
　　（11月11日、参加15名）
　　新型コロナウイルス感染症対策として、中央病院に
　　医療用マスク4800枚を寄贈した。11月11日の贈呈
　　には会員15名が参加をした。
３．日本盲導犬協会への支援（中止）
　　新型コロナウイルス感染症対策で、寄付金を集める
　　予定であった「商工会フェア」が中止となった。そ
　　れに伴い、実施はしなかった。
４．富士市交通安全県民運動への参加
　　（４月６日、参加者10名）
　　年４回実施予定の街頭交通安全の啓発運動は雨天や
　　新型コロナウイルス感染症対策等で３回中止。
　　令和３年４月６日の１回の実施となった。
５．岩本山公園ハイキングコース見晴台にテーブルベン
　　チセット二組寄贈
　　（６月２日、参加者12名）
　　岩本山公園ハイキングコース見晴台に設置されてい
　　るテーブルベンチセットが劣化し、危険なため、地
　　区補助金事業を利用し、木のテーブルベンチセット
　　二組を寄贈。
　　地区補助金 200,000円　クラブ拠出金 240,000円

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　山下いづみ

今年度は、外部卓話８名、会員卓話５名。コロナ禍の為多少の
変更がありました。外部卓話及び会員卓話の皆様のご協力によ
り無事終了することができました有難うございました。 ※載せられなかった原稿は次号掲載とさせて頂きます。


